



2024年 8月1日 末長こぐま保育園 きりん組担任

ついに8月がスタートしました。セミの鳴き声も聞こえて「暑いね〜💧」という声がたくさん聞こえてきています。夏まつりも終わりクラス全体がより一層まとまってきたように感じます。

暑い日には水遊び〜💧「水、気持ちいい〜♡」、「ずっと水で遊んでたい〜♡」と言うほど水遊びが大好きなようです（笑）室内との温度差で体調が崩れやすい時期ですのでしっかり水分を摂りながら今後も気を付けていこうと思います。



♡夏まつりを終えて♡

夏祭りがあっという間に終わってしまい、子どもたちから「お店屋さんが楽しかった〜!」、「ピカチュウ音頭も楽しかったよね!」「またやりたいね!」と嬉しい声がたくさんありました。うさぎ組さんとぞう組さんのお友だちを連れてお店屋さんを回るのはとっても大変だったけど楽しかったようです。お店屋さんでベアーズコイン(お金)を支払う際、うさぎ組のお友だちが困っていると「赤色のコインを渡すんだよ?」「りんごあげられない?出してあげるね!」などと優しい声をかけてくれたお友だちがたくさんいることに嬉しくなりました。きりん組さんの優しい一言にとっても癒された二日間でした(笑)そんなすてきな思い出を絵に描いてもらいました!自分の体験した事を絵に表現するというのはとても難しいことですがよく描けていて素晴らしい絵ばかりです。じっくり見てくださいね♪

夏祭りが楽しく過ごせたのは素敵な浴衣や甚平を用意して下さった保護者の方のおかげです。朝早くからのご準備ありがとうございました。

### 小学生に向けて

お当番さんのお仕事に慣れてきたのでお仕事を1つ増やしてみました。お友だちの出席確認です。お当番さんにはお友だちの名前を一人ずつ呼んでもらっています。私が子どもたちの名前呼んで「はい」と返事をしてもらっても良いのですが、字を読む練習にもなりますしすらすら読み上げる練習にもなるかなと思い始めてみました💧やってみると初めは「へへ♡」と照れていましたが今ではしっかりお返事してくれます。今後も小学校に向けてすこしずつ出来るようになってほしいことを少しずつ増やしていきたいと思えます。

### 8月の予定

- 2日(金) 英語であそぼう
- 23日(金) 避難訓練・引き取り訓練
- 29日(木) 誕生会
- 30日(金) 水あそび閉まり



10月の運動会に向けて縄跳びや鉄棒をやる機会を増やしていきます!

子どもたちも運動会というフレーズを聞いてやる気いっぱいです!ぜひお休みの日にもやってみてくださいね♪